

学び意欲

強いからだ

ゆたかな心

平成30年度 五福小だより

平成30年9月25日(火) NO. 17

秋の全国交通安全運動週間始まる(21~30日)



秋の全国交通安全運動週間が始まりました。五福学区でも25日、交通安全母の会の方々が、校門で呼びかけをしてくださいました。秋分の日も過ぎ、日暮れが早くなり、夕暮れ時は大変見えにくくなってきます。登下校の安全のみならず、家庭に帰ってからの安全に気をつけるように声をかけてください。よろしくをお願いします。

21日(金)・・・秋の遠足



2年生の廊下には、てるてる坊主が飾られていました。

雨が心配でしたが、予定通り秋の遠足に1年生から5年生が行ってきました。ご家庭で、楽しかった話も聞いたのではないのでしょうか。

それぞれの学年で、ねらいをもって活動できました。



1年 池田動物園



2年 福山動物園



3年 AKASHI S.U.C



4年 備前焼窯元「備州窯」



5年 閑谷学校

6年生は、学校で留守番でしたが、給食はバイキング給食だったので、この日を楽しみにしていた人もいたようです。

10月は、宿泊研修を4年生・5年生・6年生の3学年で予定しています。

該当学年の保護者の方は、ご準備をよろしくをお願いします。

